Adriana Jimenez. - 24.08.04 Claudio Satomayor - apopo per lias

ACTIVIDADES DE PRENSA DEL PRESIDENTE
VISITA A POBLACIÓN JOAO GOULART

Estoy muy contento de visitarlos con el Presidente Lula en la población Joao Goulart, que lleva el nombre de un ex Presidente de Brasil que gozó de tanta popularidad como el propio Presidente Lula, y que fue derrocado por los militares brasileños en 1964.

Hemos venido para mostrarle en terreno una experiencia en la que creemos todos los chilenos.

La pobreza es todavía es una materia con la que estamos en deuda, en Chile y en toda nuestra América Latina.

Mientras persistan diferencias tan grandes entre los que tienen mucho y no tienen nada, nuestra región no puede aspirar a un crecimiento sostenido.

Para ello, necesitamos cohesión social y la falta de igualdad en las oportunidades de desarrollo no contribuyen a ello.

Sabemos también que las políticas de asistencialidad no bastan para salir de la condición de pobreza. Entregar subsidios no permite mejorar la calidad de vida, si éstos no están acompañados de herramientas que le permitan a las personas insertarse adecuadamente en la sociedad.

Por esa razón creamos Chile Solidario, un sistema que no tiene precedentes, por el cual nos acercamos, como Estado, a cada familia que vive en situación de pobreza para decirle: estos son sus derechos y estas son sus oportunidades.

Hemos conocido recién los resultados de la última encuesta Casen y aunque estamos lejos de sentirnos contentos por ellos, hemos podido ver que a pesar de los años difíciles que pasamos, logramos disminuir la pobreza en casi dos puntos, de 20,6% el año 2000 a un 18,8% el 2003.

Por primera vez en siete años logramos reducir el número de personas que viven en la indigencia, demostrando que sí es posible mejorar la condición de las personas que nada poseen.

Son luces que nos indican que vamos por el camino correcto, que Chile Solidario es un instrumento potente para lograr este objetivo y por eso hemos querido llegar hasta acá con un Presidente que comparte nuestros desafíos.

Hace unos meses, nos encontramos en Ginebra, en la sede de las Naciones Unidas, con los presidentes Lula y Jacques Chirac, de Francia, para presentarle al Secretario General, Kofi Annan un documento con nuestro compromiso de luchar contra el hambre en el mundo y en septiembre nos reuniremos para trabajar sobre ese tema.

Porque el Presidente Lula ha entendido también que mientras haya necesidades básicas que satisfacer en este mundo, no podemos integrarnos en igualdad de condiciones unos países con otros.

Por eso nos ha parecido importante para mostrarle qué estamos haciendo los chilenos para sacar adelante a los nuestros que viven en situación de pobreza.

Quiero felicitarlos por este ejemplo. Esta es una muestra de las capacidades que las personas pueden desarrollar si cuentan con el apoyo necesario, si se potencian sus cualidades y si se les dice "sí, es posible salir adelante con tu propio esfuerzo y el apoyo que podamos darte todos los chilenos".